

会報 平成おやじの会

No.82

バスケットボール部と交流試合

試合後に整列した生徒、おやじ、OB



男子バスケット部との交流会を終えて 交流副委員長 吉本さんレポート

去る2月24日（日曜日）、男子バスケットボール部との交流会が行われました。

今年度からおやじの会参加の私は、琴中男バスOBとして同期OBを集めて対決するのが、おやじの会に入った一番の楽しみでした。2年ほど前から仲間同士で始めたバスケットの成果を試す機会となる交流試合となりました。2年生は先日のロータリー杯で西地区優勝をしたと聞いておりましたので、若さと体力で負けるかな？と思いつつもとても楽しい交流試合となりました。結果は惜しくもおやじチームの完敗でした。

交流会日程の決定から実施日まで、日にちがなかったにもかかわらず、集まってくれた同期男バスOB、OG、先輩OB、現役琴中3年女バス2名、それと庄田先生に集めていただいたバスケ友人と元琴中女バス顧問の山根先生も飛び入り参加。総勢20名になり、大変ありがとうございました。

過激なスポーツのため備品で購入していた酸素とエアーサロンパスは、参加人数が多く、交代で出場出来たため、出番なく終わり一安心でした。おやじ達にとっては非常に楽しい休日を過ごすことが出来ました。

対戦は8分クォーターで3試合行ったと思います。1試合目、ほぼベストメンバーの男バスに対し、おやじチームは本来のおやじチームで戦ったためか最初の失点が大きく、後半追いつきそうに見えたのですがあえなく敗戦しました。2試合目はおやじにOB他チームで、同点まで追いつくも結果は負け。最後に庄田先生率いるチームとおやじチーム+αチームで戦うもあえなく敗戦となりました。悔しくもありますが、いい汗をかき来年への活力となる大変楽しい交流試合となりました。また練習を重ね来年も同じメンバーで何とか1試合でも勝てるよう努力してまいりますので、その時はまた応援に来てくださいね、ママさん応援団さん。



攻防

バスケットボール部と交流試合

